

Querid@s vecin@s:

El pasado tres de enero, presenté mi renuncia al acta de concejal. No ha sido fácil, pero muy a mi pesar y por motivos de salud, no podré durante un tiempo desarrollar mis tareas con la intensidad necesaria. Esperar hasta mi total recuperación no sería justo para los intereses municipales y especialmente para todos los vecinos, tanto los que dieron su confianza en mayo de 2015 a las listas de Izquierda Unida, como todos aquellos que hayan sentido y se sientan representados por nuestras propuestas.

Han sido casi siete años ricos en proyectos e ideas, en los que hemos trabajado duro desde nuestro Grupo Municipal de IU de Villaviciosa de Odón para defender los intereses de una gran mayoría social de nuestro pueblo, todo ello a pesar de hacerlo desde la oposición.

Trabajo que no hubiera sido posible sin mi querida Maribel Martínez, compañera concejala, sin olvidar tampoco a Pilar Fonseca en el primer mandato y Paula Hernández en este segundo, grandes apoyos administrativos del Grupo Municipal.

Y todo ello gracias al enorme papel de nuestra Asamblea Local, que ha colaborado cuando más se necesitaba y siempre ofreciendo el soporte necesario en todas las tareas que exige la representación municipal. Lo nuestro siempre ha sido un trabajo en equipo, y prueba de ello es la composición de nuestra lista municipal, que me sustituirá con solvencia y capacidad en beneficio de los intereses de Villaviciosa, no tengo la menor duda.

He intentado defender y luchar, y seguiré haciéndolo en otros ámbitos, por lo que me ha parecido justo para los vecinos y vecinas, siempre desde el legítimo debate y respeto hacia otras posturas. He procurado buscar de puntos de encuentro que beneficiaran a la mayoría, porque creo firmemente que la política se debe basar en el diálogo para la búsqueda del bien común, más allá de personalismos estériles.

No puedo tener más que un gran sentimiento de gratitud, ser representante municipal y colaborar en la medida de lo posible en mejorar la vida de los vecinos y vecinas, ha supuesto un gran honor y espero haber estado a la altura.

Quiero agradecer a los trabajadores municipales y a los componentes de las distintas corporaciones las condiciones en las que se ha desarrollado nuestro trabajo. Compartir tanto tiempo juntos ha conseguido establecer relaciones que sin duda merecen la pena.

Y finalmente deseo dar las gracias a los vecinos y vecinas de Villaviciosa, por el apoyo y el cariño, en muchos casos, recibidos durante estos años de concejal, y que especialmente estos últimos días he sentido muy cercano.

Dicen que es de malos marineros quejarse del tiempo, es el que es. A veces la vida juega con nosotros y yo creo que le he arrancado un tiempo extra, que espero que sea muy largo. Sólo doy un paso al lado y espero encontrarlos para seguir luchando con pasión por un mejor futuro de Villaviciosa.

Recibid un afectuoso abrazo.

Juan Miguel Belmonte

Izquierda Unida de Villaviciosa de Odón